



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



23/04/2022

LEGISLATIVO

Diputados de Va por México denuncian ante la ONU campaña de odio e incitación a la violencia

Un grupo de diputados, representantes del PAN, PRI y PRD en el Congreso de la Unión, asistieron a las instalaciones de la representación del Alto Comisionado para los Derechos Humanos de la ONU en México, donde denunciaron al gobierno Federal y al partido Morena por la campaña que impulsan, tachándolos de traidores a la patria por haber votado en contra de la reforma eléctrica. Mariana Gómez del Campo dijo que acuden ante instancias nacionales e internacionales para denunciar el discurso de odio y de incitación a la violencia por parte del Presidente de la República como de la dirigencia de Morena.

<https://drive.google.com/file/d/1WSuPmY14DLy11mWbAMQkTO2ka4SHSOF3/view>